



Buchholz in der Nordheide, 03.05.2025

Liebe Schülerinnen und Schüler unserer 9. Klassen, liebe Eltern!

Im kommenden Schuljahr seid ihr als Schülerinnen und Schüler des 10. Jahrgangs die Adressaten unseres BYOD-Konzeptes, das die Einführung und Nutzung privat angeschaffter digitaler Endgeräte vorsieht (Bring-Your-Own-Device). Der Gebrauch dieser Geräte wird dann zu einem festen Bestandteil des Unterrichts.

Wir möchten euch und Ihnen zu diesem Thema bereits jetzt einige grundlegende Informationen geben, damit die Einführung des BYOD möglichst reibungslos erfolgen kann.

- Die Einführung erfolgt mit Beginn des neuen Schuljahres. Damit das digitale Arbeiten direkt starten kann, wird in den ersten Schultagen ein BYOD-Methodentag stattfinden, den die Fachlehrer*innen begleiten.
- Für den Fall, dass Sie die Neuanschaffung eines digitalen Endgerätes überlegen, möchten wir darauf hinweisen, dass wir an unserer Schule kein bestimmtes Gerät vorschreiben, aber Mindestvoraussetzungen definieren. Auch können wir nach den Erfahrungen der letzten Jahre bestimmte Betriebssysteme eher empfehlen als andere. Daher finden Sie im Anhang zu dieser Einladung Informationen zu den Mindestanforderungen für die digitalen Geräte, die berücksichtigt werden sollten.
- Nach der Evaluation des BYOD in den jetzigen 10. und 11. Klassen haben wir diese Mindestanforderungen dahingehend angepasst, dass wir einen Touchbildschirm und die Möglichkeit der Stifteingabe als dringend notwendig ansehen. Eine Tastatur ist für das Erstellen längerer Texte sinnvoll.
- Die digitalen Ausgaben von Schulbüchern können im kommenden Schuljahr die gedruckten Schulbücher gegebenenfalls ersetzen oder ergänzen. Sie finden sowohl die Angaben zu den Printausgaben und der Lehrbuchausleihe als auch die Hinweise zu den digitalen Ausgaben aktualisiert ab Ende Mai auf unserer Homepage.
- Trotz all dieser Veränderungen bleiben Stift und Papier weiterhin notwendige Bestandteile des Unterrichts.

Alle weiteren Details zum BYOD werden wir Ihnen auf einer Informationsveranstaltung erläutern. Diese wird am Dienstag, den 3. Juni um 19:00 Uhr in der Rotunde stattfinden. Natürlich wird dann auch die Möglichkeit zur Klärung von Fragen bestehen.

Mit herzlichen Grüßen, *Wiebke Müller*

OStR', Beauftragte für digitales Lernen und Arbeiten